



よく頑張りましたね。音楽会！ ご声援、ありがとうございました！！

急に冬が到来したような、朝夕の寒さが厳しい頃となりました。11月12日（金）は音楽会の児童鑑賞を、13日（土）は保護者鑑賞を実施しました。

感染予防対策として、学級ごとの発表や入場制限等を実施しながら、初めての形での実施となりました。そんな中、保護者の皆様には多数ご来校いただき、また、練習の時から本番に至るまで、ご声援いただき、ありがとうございました。

子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮しようと緊張しながらも、一生懸命にクラッピング・ファンタジーの演奏に取り組んでいました。また、退場する姿は、嬉しそうで誇らしげな表情を見せてくれました。練習の成果を発揮し、大きな拍手をもらえたことは、大きな自信になったと思います。今回の経験を今後の活動にも活かして行ってほしいと思います。



【5年生「クラッピング・ファンタジー第3番」】



【2年生「ギャラクシー ～銀河を越えて～」】



【4年生「トワイライト ～夕暮れの街で～」】



【1年生「楽しいマーチ」】



【3年生「ヘッドウィンド ～風に向かって進め～」】



【6年生「クラッピング・ファンタジー第1番」】

